



Deuxième jour

publié le 24/01/2012

Encore une magnifique journée de ski sous un superbe soleil.
Notre animateur Olivier organise une sortie luge en nocturne ce soir.

Petite statistique du jour :

Le groupe des élèves intermédiaires a parcouru aujourd'hui 35km avec une vitesse moyenne de 7km/h.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.